
 

RECEBIDOS DO EXECUTIVO  

 17ª Sessão Ordinária de 03/06/2025 

 

Ofício nº 044/2025 – GP   

Encaminha cópia dos seguintes atos oficiais:   

 

DECRETO Nº 5.189, DE 8 DE MAIO DE 2025 

Dispõe sobre a nomeação dos membros para compor o Conselho Gestor do Fundo 

Municipal de Habitação de Interesse Social de Santana de Parnaíba - FMHIS, triênio 

2025/2027, instituído pela Lei nº 4.037, de 21 de outubro de 2021 e regulamentado 

através do Decreto nº 4.717, de 16 de fevereiro de 2022.   

 

DECRETO Nº 5.190, DE 8 DE MAIO DE 2025 

Estabelece a criação e as competências do Programa Governo Eficaz e de seu 

Comitê de Gestão no âmbito do Poder Executivo do Município de Santana de 

Parnaíba.  

 

DECRETO Nº 5.191, DE 9 DE MAIO DE 2025  

Prorroga o prazo para protocolo de pedidos para Regularização de edificações nos 

termos do art. 13 da Lei nº 4.303, de 21 de novembro de 2024. 

 

Ofício nº 045/2025 - GP  

Encaminha cópia dos seguintes atos oficiais:  

  

DECRETO Nº 5.192, DE 14 DE MAIO DE 2025 

Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar de acordo com a Lei 

Municipal nº 4.339, de 14 de maio de 2025. 

 

DECRETO Nº 5.193, DE 14 DE MAIO DE 2025 

Altera dispositivos do Decreto nº 4.335, de 4 de fevereiro de 2020, que reestruturou 

o Comitê de Vigilância de Mortalidade Materno Infantil e Fetal de Santana de 

Parnaíba.  

 



 

DECRETO Nº 5.194, DE 20 DE MAIO DE 2025  

Altera dispositivo do Decreto nº 4.907, de 20 de julho de 2023, que nomeou os 

membros do Conselho Municipal da Pessoa Idosa do Município de Santana de 

Parnaíba.  

 

DECRETO N° 5.195, DE 20 DE MAIO DE 2025  

Altera dispositivo do Decreto nº 5.082, de 8 de agosto de 2024, que nomeou os 

membros do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 

Santana de Parnaíba.   

 

DECRETO Nº 5.196, DE 21 DE MAIO DE 2025  

Institui a Escola de Negócios e Empreendedorismo de Santana de Parnaíba, 

vinculada à Secretaria Municipal de Emprego e Desenvolvimento Econômico, 

Ciência Tecnologia e Inovação SEMEDES.  

 

 DECRETO Nº 5.197, DE 21 DE MAIO DE 2025 

 Altera dispositivos do Decreto nº 4.972, de 23 de novembro de 2023, que nomeou 

os membros do Conselho Municipal de Assistência Social do Município de Santana 

de Parnaíba.  

 

DECRETO Nº 5.198, DE 21 DE MAIO DE 2025 

Altera dispositivos do Decreto nº 5.120, de 11 de dezembro de 2024, que nomeou os 

membros do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência.   

 

DECRETO Nº 5.199, DE 21 DE MAIO DE 2025.  

Altera dispositivo do Decreto nº 4.024, de 28 de agosto de 2017, que regulamentou 

as atividades exercidas pelos ocupantes de cargo de provimento efetivo, no âmbito 

da Administração Municipal.  

 

DECRETO Nº 5.200, DE 21 DE MAIO DE 2025 

Regulamenta a utilização do Cartão Corporativo Municipal para contratação de 

serviços de internet, computação em nuvem, licenças de software e ferramentas de 

comunicação, nos termos da Lei nº 4.335, de 5 de maio de 2025.   

 



 

DECRETO Nº 5.201, DE 22 DE MAIO DE 2025  

Dispõe sobre ponto facultativo do dia 20 de junho, sexta-feira. 

 

LEI Nº 4.339, DE 14 DE MAIO DE 2025  

Dispõe sobre autorização para proceder a abertura de crédito adicional suplementar.   

 

LEI Nº 4.340, DE 21 DE MAIO DE 2025  

Altera e acrescenta dispositivos à Lei nº 1.954, de 11 de dezembro de 1995 e à Lei 

nº 2.600, de 16 de dezembro de 2004.  

 

LEI Nº 4.341, DE 21 DE MAIO DE 2025 

Altera o art. 2º da Lei nº 3.291, de 5 de agosto de 2013, que instituiu a Comissão 

Permanente de Transporte e Mobilidade Urbana - CPTMU.  

 

LEI Nº 4.342, DE 21 DE MAIO DE 2025  

Projeto de Lei de autoria do Vereador Adalto Silva Santos (Adalto Pessoa).  

Institui a Campanha de Atenção à Saúde do Homem na Andropausa.  

 

 

 

  



 

PAUTA DOS RECEBIDOS DE DIVERSOS  

 17ª Sessão Ordinária de 03/06/2025 

 

CONSÓRCIO ANHANGUERA 

Resposta ao Ofício Circular n° 0688/2025 Requerimento Protocolo nº 010232, de 

autoria da VEREADORA SABRINA COLELA, referente às linhas 497 e 

497VP1,informa que o novo itinerário da linha 497TRO e 497VP1, foi realizado 

devido a uma determinação do órgão ARTESP (Agência de Transporte do Estado de 

São Paulo), que é a empresa responsável pela fiscalização e regulamentação das 

linhas de transporte público na região. Segundo o órgão, essa modificação foi 

realizada em razão da impossibilidade dos veículos da linha 497TRO e 497YP1 

realizarem manobras de retorno de forma segura nas proximidades da portaria do 

Residencial Tamboré 4, uma vez que a manobra em marcha a ré estava 

comprometendo tanto a segurança dos passageiros quanto a integridade dos 

condutores e dos transeuntes. Entendemos os transtornos que a mudança possa ter 

causado aos moradores e trabalhadores da região, e nos preocupamos em 

proporcionar a melhor experiência aos usuários do transporte coletivo. No entanto, 

gostaríamos de informar que a empresa não é a responsável pela decisão da 

alteração mencionada, uma vez que ela foi determinada e operacionalizada pela 

ARTESP. Sendo assim, a solicitação de reconsideração do itinerário, conforme 

solicitado, deve ser direcionada diretamente a ARTESP / SUCOL que atualmente é 

o órgão e setor, responsável por tais deliberaçôes. 

 

SABESP S/A 

Resposta ao Ofício n° 0594/2025 Protocolo nº 009130, de autoria da VEREADORA 

FÁTIMA DO SOCIAL, informa que o serviço foi executado. 

 

SABESP S/A 

Resposta ao Ofício n° 0580/2025  Protocolo nº 009093, de autoria da VEREADORA 

JANETINHA FREITAS. Informa que o serviço foi executado. 

 

 

 



 

SABESP S/A 

Resposta ao Ofício n° 0591/2025 Protocolo nº 009119, de autoria da VEREADORA 

FÁTIMA DO SOCIAL, informa que o serviço foi executado. 

 

SABESP S/A 

Resposta ao Ofício n° 0579/2025  Protocolo nº 009081, de autoria da VEREADORA 

JANETINHA FREITAS. Informa que o serviço foi executado. 

 

SABESP S/A 

Resposta ao Ofício n° 0438/2025  Protocolo nº 008029, de autoria da VEREADORA 

JANETINHA FREITAS. Informa que o serviço foi executado. 

 

ARTESP - Agência Reguladora de Transporte do Estado de São Paulo 

Resposta ao Ofício Circular n° 0647/2025 Requerimento Protocolo nº 009748, de 

autoria da VEREADORA SABRINA COLELA, referente empresa que opera a linha 

463, a viabilidade para alteração de rota da referida linha para que o ônibus realize o 

retorno na portaria do Residencial Tamboré 4 (conforme itinerário oficial), no trajeto 

ITAPEVI (JARDIM VITAPOLIS)/SANTANA DE PARNAIBA (RESIDENCIAL 

TAMBORE III),  informam que o pleito em questão não apresenta, no momento, 

possibilidade de atendimento, porém,   ressalta que a ARTESP não se opõe a 

atender a portaria do Condomínio Tamboré 4, desde que o Condomínio ou a 

Prefeitura de Santana de Parnaíba construa uma rotatória para a correta realização 

de retorno. 

 

SABESP S/A 

Resposta ao Ofício n° 0253/2025 Protocolo nº 005719, de autoria da VEREADOR 

ZAQUEU, informa que o serviço foi executado. 

 

 

 

 

 

 

 



 

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO - SECRETARIA DA JUSTIÇA E 

CIDADANIA 

Resposta ao Ofício nº 0283 Requerimento Protocolo nº 005488, de autoria do 

VEREADOR 1º SECRETÁRIO GABRIEL OLIANI. Informa que quanto à CDHU: No 

momento, não há obras em andamento, convênio ou Termo de Adesão firmados 

com o município de Santana de Parnaíba; quanto à SDUH: No momento, pela 

SDUH, há, em andamento, atendimento a 8085 domicílios através do Programa 

Cidade Legal e em processo de viabilização, a concessão de 299 Carta de Crédito 

Individual - CCI, para município de Santana de Parnaíba. Qualquer análise e/ou 

definição de atendimento a novas demandas habitacionais devem ser precedidas 

pela formulação do pleito pelo executivo municipal. 



 

PAUTA DAS INDICAÇÕES  

17ª Sessão Ordinária de 03/06/2025 

 

INDICAÇÃO nº 6724 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita a 

implantação de uma faixa de pedestre entre as Ruas Pintassilgo e a do Gavião, no 

Bairro Cidade São Pedro - Gleba A.  

 

INDICAÇÃO nº 6725 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a recolocação/substituição 

da placa faltante de identificação do logradouro da Rua Suzana Dias, no 

entroncamento com o Largo da Matriz, no Bairro Centro. 

 

INDICAÇÃO nº 6726 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a recolocação/substituição 

da placa faltante de identificação do logradouro da Rua Meatinga, no entroncamento 

com a Rua Suzana Dias, no Bairro Centro. 

 

INDICAÇÃO nº 6727 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a recolocação/substituição 

da placa faltante de identificação do logradouro da Rua Suzana Dias, no 

entroncamento com a Rua Santo Antônio, no Bairro Centro.  

 

INDICAÇÃO nº 6729 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a recolocação/substituição 

da placa faltante de identificação do logradouro da Rua Meatinga, no entroncamento 

com a Estrada dos Romeiros, no Bairro Centro. 

 

INDICAÇÃO nº 6730 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a recolocação/substituição 

da placa faltante de identificação do logradouro da Rua Luiz Pinto de Siqueira, no 

entroncamento com a Estrada dos Romeiros, no bairro Centro. 

 

INDICAÇÃO nº 6731 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a recolocação/substituição 

da placa faltante de identificação do logradouro da Rua Major Castro, no 

entroncamento com a Rua Quinze de Novembro, no Bairro Centro. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6732 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita a implantação de uma faixa de pedestres, na Rua Portugal, na altura do n° 

27, no Bairro Jardim São Luis. 

 

INDICAÇÃO nº 6733 - VEREADORA JANETINHA FREITAS - Solicita a Guarda 

Civil Municipal que seja feita as rondas mais intensivas na Praça Nossa Senhora do 

Perpetuo Socorro, no bairro do Parque Santana. 

 

INDICAÇÃO nº 6734 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita a 

limpeza do bueiro na rua do Mandi nº644, no bairro Cidade São Pedro - Gleba B. 

 

INDICAÇÃO nº 6735 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita a poda 

dos galhos das árvores do Colégio Municipal Senador  Teotônio Vilela, na Rua 

Órbita nº954, no Bairro Chácara Solar II - Fazendinha. 

 

INDICAÇÃO nº 6736 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - Solicita a 

troca das placas de sinalização com os nomes na Rua Hiroshi Okada e da Rua 

Toyomi Okada, no bairro Jardim Nina (Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6737 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita a 

reforma e ampliação do Colégio Municipal Senador Teotônio Vilela, na Rua Órbita 

nº954, no Bairro Chácara Solar II - Fazendinha. 

 

INDICAÇÃO nº 6738 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a a implantação de 

mão única na Rua do Gavião do nº 25 ao nº 220-A, trecho do Colégio Ulysses 

Silveira Guimarães, no bairro Cidade São Pedro (Gleba A).  

 

INDICAÇÃO nº 6739 - VEREADORA JANETINHA FREITAS - Solicita a substituição 

das escadas convencionais das piscinas do município pela escada modelo “Paris”, 

em todos os ginásios e centros poliesportivos do município. 

 

INDICAÇÃO nº 6740 - VEREADORA JANETINHA FREITAS - Solicita a 

manutenção asfáltica da sarjeta na rua Dalas, nas proximidades do n.º 79, no bairro 

Jardim Rancho Alegre.  



 

INDICAÇÃO nº 6741 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - Solicita a 

poda da árvore na Rua Belmiro de Almeida, nº 153, no bairro Colinas da 

Anhanguera. 

 

INDICAÇÃO nº 6742 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - Solicita 

que seja construída uma cobertura no estacionamento da biblioteca Jorge Amado, 

na Rua Di Cavalcanti nº 637, no bairro do Colinas da Anhanguera.  

 

INDICAÇÃO nº 6743 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita a manutenção 

asfáltica na Estrada da Montanha em frente ao n.º 11, no bairro Quintas de Maria 

Elvira. 

 

INDICAÇÃO nº 6744 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita a manutenção 

asfáltica na Estrada da Montanha, em frente ao nº 4, no Bairro Quintas de Maria 

Elvira. 

 

INDICAÇÃO nº 6745 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a implantação de uma 

faixa de pedestres na Avenida Yojiro Takaoka, s/n,  em frente ao Supermercado Pão 

de Açúcar, no Bairro Alphaville. 

 

INDICAÇÃO nº 6746 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a manutenção do 

poste de iluminação pública, na Rua Benedito Domingos de Moraes, altura do nº 

331, no Bairro Cidade São Pedro - Gleba A. 

 

INDICAÇÃO nº 6747 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - Solicita 

que seja feita calçadas em toda extensão da Rua Giovane Batista de Jesus, no 

Bairro Parque dos Monteiros I. 

 

INDICAÇÃO nº 6749 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a instalação de uma placa 

de identificação de logradouro na confluência entre a Rua Isidoro Pinto, no Bairro 

Jardim Primavera (Fazendinha), e a Rua Gabriel Jorge Salomão, no Bairro Chácara 

do Solar I (Fazendinha). 

 



 

INDICAÇÃO nº 6750 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - Solicita a 

construção de calçada em toda extensão da Rua Plutão, no Bairro Chácara do Solar 

Il (Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6751 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a pintura da faixa de 

pedestres na Rua Gabriel Jorge Salomão, em frente ao nº 150, no Bairro Chácara do 

Solar I (Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6752 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Ibirapuera, no Bairro Parque 

Fernão Dias. 

 

INDICAÇÃO nº 6753 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Moóca, no Bairro Parque Fernão 

Dias. 

 

INDICAÇÃO nº 6754 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Indianápolis, no Bairro Parque 

Fernão Dias. 

 

INDICAÇÃO nº 6755 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Estrada da Montanha, no Bairro 

Quintas de Maria Elvira.  

 

INDICAÇÃO nº 6756 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Butantã, no Bairro Parque 

Fernão Dias. 

 

INDICAÇÃO nº 6757 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Penha, no Bairro Parque Fernão 

Dias. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6758 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Lapa, no Bairro Parque Fernão 

Dias.  

 

INDICAÇÃO nº 6759 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Paraiso, no Bairro Parque 

Fernão Dias.  

 

INDICAÇÃO nº 6760 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza e 

capinagem, na avenida Baptista Borba, altura do n° 778, no Bairro Cidade São 

Pedro - Gleba A.  

 

INDICAÇÃO nº 6761 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza da viela 

que liga a Rua Curió com a Rua dos Sabiás, na altura do nº 1.118, no Bairro Cidade 

São Pedro (Gleba A). 

 

INDICAÇÃO nº 6762 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a implantação de duas 

faixas de pedestres no início e no final da Rua Isidoro Pinto, no Bairro Jardim 

Primavera (Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6763 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Estrada Eufrides Moreira Bastos, no 

Bairro Quintas de Maria Elvira. 

 

INDICAÇÃO nº 6764 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua José Pontes Zé Buraco, no 

Bairro Parque Fernão Dias. 

 

INDICAÇÃO nº 6765 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Perdizes, no Bairro Parque 

Fernão Dias.  

 



 

INDICAÇÃO nº 6766 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Estrada Municipal do Ingay, no Bairro 

Quintas do Ingaí. 

 

INDICAÇÃO nº 6767 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Estrada dos Fidélis, no Bairro 

Cururuquara. 

 

INDICAÇÃO nº 6768 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Estrada Municipal do Ingay, no Bairro 

Aldeia da Serra. 

 

INDICAÇÃO nº 6769 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita a implantação 

de uma lixeira comunitária na Estrada do Fidélis, altura do nº 55, no Bairro 

Cururuquara.  

 

INDICAÇÃO nº 6770 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita a limpeza na 

Estrada Jaguari, altura do nº 1.251, no Bairro Chácara Jaguari.  

 

INDICAÇÃO nº 6771 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza da 

escada hidráulica na viela que liga a Rua Antônio Joaquim, altura n° 156, com a 

Avenida Baptista Borba, n°429, no Bairro Cidade São Pedro Gleba - A.  

 

INDICAÇÃO nº 6772 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita a 

pavimentação asfáltica na Rua Particular a partir do nº 01, até o nº 07, no Bairro 

Suru. 

 

INDICAÇÃO nº 6773 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Montes Claros, no Bairro 

Chácaras Boa Vista. 

 

INDICAÇÃO nº 6774 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Belo Vale, no Bairro Chácaras 

Boa Vista. 



 

INDICAÇÃO nº 6775 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Bela Vista, no Bairro Chácaras 

Boa Vista. 

 

INDICAÇÃO nº 6776 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza dentro 

da escada hidráulica localizada na viela da Rua Rouxinol, em frente ao n°366, no 

Bairro Cidade São Pedro. 

 

INDICAÇÃO nº 6777 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Novo Horizonte, no Bairro 

Chácaras Boa Vista.  

 

INDICAÇÃO nº 6778 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Rio Bonito, no Bairro Chácaras 

Boa Vista.  

 

INDICAÇÃO nº 6779 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a limpeza da área 

localizada nos fundos do Colégio Municipal Carrossel Dourado, na Rua Siri, nº 123, 

no Bairro Cidade São Pedro - Gleba B. 

 

INDICAÇÃO nº 6780 - VEREADORA SABRINA COLELA - Solicita a fiscalização, 

com agentes de trânsito, diariamente, na Avenida Yojiro Takaoka, na altura do nº 

3.110 (próximo à passarela), no Bairro Alphaville. 

 

INDICAÇÃO nº 6781 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita a manutenção 

asfáltica na Rua Particular, em frente ao nº 18, no Bairro Suru. 

 

INDICAÇÃO nº 6782 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita a realização 

de pavimentação asfáltica na Estrada da Montanha a partir o nº 11, até o nº 12, no 

Bairro Quinta de Maria Elvira.  

 

INDICAÇÃO nº 6783 - VEREADORA JANETINHA FREITAS - Solicita a instalação 

de lombada na Rua Áries, nas proximidades do nº 52, no Bairro Parque Santana. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6784 - VEREADORA JANETINHA FREITAS - Solicita a instalação 

de uma lombada na Rua Peixes, nas proximidades do nº 34, no Bairro Parque 

Santana. 

 

INDICAÇÃO nº 6785 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da rua Humaitá no bairro Chácaras Boa 

Vista.  

 

INDICAÇÃO nº 6786 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão rua da Esperança no bairro Chácaras 

Boa Vista.  

 

INDICAÇÃO nº 6787 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da rua Monte Castelo no bairro 

Chácaras Boa Vista.  

 

INDICAÇÃO nº 6788 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da rua Das Belezas, no bairro Chácaras 

Boa Vista.  

 

INDICAÇÃO nº 6789 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a capinagem e 

limpeza da viela que liga a avenida Ignácio Fonseca altura do n° 595 com a rua das 

Amoreiras no Bairro Cidade São Pedro. 

 

INDICAÇÃO nº 6790 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza e 

desobstrução do bueiro na rua Bento Crispim de Oliveira próximo ao n°741, bairro 

Cidade São Pedro (Gleba C) 

 

INDICAÇÃO nº 6791 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a criação de Programa de 

Capacitação e Inclusão no Mercado de Trabalho para Pessoas Autistas. 

 

INDICAÇÃO nº 6792 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a expansão da contratação 

de Psicólogos para todas as escolas da rede pública do município. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6793 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a disponibilização de 

elásticos de cadeira (também conhecidos como elásticos pedagógicos ou elásticos 

sensoriais) nas salas de aula da rede municipal de ensino . 

 

INDICAÇÃO nº 6794 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a criação de um programa 

no município para a Capacitação de Familiares e/ou Cuidadores de Crianças com 

Atraso no Neurodesenvolvimento/Autismo. 

 

INDICAÇÃO nº 6795 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a recolocação/substituição 

da placa faltante de identificação do logradouro da rua das Águias no entroncamento 

com a rua dos Bem-Te-Vis, no bairro Chácara das Garças. 

 

INDICAÇÃO nº 6796 - VEREADORA SABRINA COLELA - Solicita a fiscalização de 

trânsito e sinalização viária, devido a veículos circulando na contramão, na rua 

Topázio, no bairro Jardim Parnaíba. 

 

INDICAÇÃO nº 6797 - VEREADOR JONATHAN GOMES - Solicita a manutenção 

asfáltica na Estrada Municipal São João, altura do n.º 123 no bairro Itaim Mirim. 

 

INDICAÇÃO nº 6798 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a limpeza em toda a 

extensão da Avenida Joaquim Pereira Miranda, no bairro Cidade São Pedro – Gleba 

B. 

 

INDICAÇÃO nº 6799 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita  a implantação 

de um corrimão no centro da viela que liga a Rua do Garimpo nº 2, com a Rua Ouro 

Branco, ao lado do nº 289, no Bairro Refúgio dos Bandeirantes. 

 

INDICAÇÃO nº 6800 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita incluir como tratamento a 

realização de implantes dentários no município. 

 

INDICAÇÃO nº 6801 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita  placa 

"Mantenha o Lixo Organizado, Não Jogue no Chão" na Rua Antônio Santana Leite 

entre os n.ºs 600 e 606 no Bairro Parque Santana. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6802 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a recolocação/substituição 

da placa faltante de identificação do logradouro da Rua Padre Luís Alves Siqueira 

Castro, no bairro Jardim Parnaíba, no entroncamento com a Avenida Geraldo Cezar, 

no bairro Centro. 

 

INDICAÇÃO nº 6803 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita  a implantação de 

lixeiras, atrás da UNTR Unidade Nefrologia Diálise Transplante Renal, na Rua 

Ametista em frente ao nº160 no Bairro Jardim Parnaíba. 

 

INDICAÇÃO nº 6804 - VEREADORA SABRINA COLELA - Solicita a implantação 

de um programa de incentivo fiscal voltado à adoção de energia solar fotovoltaica 

em imóveis urbanos. 

 

INDICAÇÃO nº 6805 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza e 

desobstrução dos bueiros da Rua João Santana Leite, altura do nº260, no Bairro 

Campo da Vila. 

 

INDICAÇÃO nº 6806 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita o a manutenção 

das guias dos bueiros localizados na Rua Ametista, altura do n°160 no Bairro Jardim 

Parnaíba. 

 

INDICAÇÃO nº 6807 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita a manutenção 

asfáltica e nivelamento da tampa de águas pluviais na Estrada dos Romeiros, altura 

do n.º 51, no Bairro Centro. 

 

INDICAÇÃO nº 6808 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a continuação da 

tubulação do córrego que liga a rua dos Sabiás altura do nº100 com a avenida 

Conselheiro Ramalho altura do nº 349, no bairro Cidade São Pedro (Gleba A). 

 

INDICAÇÃO nº 6809 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita  a poda folhas em 

volta da placa de identificação da Rua Ametista, altura do n°160, no Bairro Jardim 

Parnaíba, com a Rua João Santana Leite, no Bairro Campo da Vila. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6811 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO GABRIEL OLIANI - Solicita a 

construção de calçada pública em toda a extensão da Rua Jorge Cardoso Borchal, 

no bairro Vila França. 

 

INDICAÇÃO nº 6812 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO GABRIEL OLIANI - Solicita a 

realização de obras de alargamento em toda a extensão da Rua Jorge Cardoso 

Borchal, no bairro Vila França. 

 

INDICAÇÃO nº 6813 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO GABRIEL OLIANI - Solicita a 

limpeza urbana em toda a extensão da rua Jorge Cardoso Borchal, no bairro Vila 

França. 

 

INDICAÇÃO nº 6814 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita  a limpeza e a 

intensificação da fiscalização na Rua Mundo, no bairro Jardim Sílvio. 

 

INDICAÇÃO nº 6815 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - Solicita a 

troca das tampas dos bueiros localizados na rua Raimundo de Oliveira, altura do n.º 

104, no bairro Colinas da Anhanguera. 

 

INDICAÇÃO nº 6816 - VEREADORA JANETINHA FREITAS - Solicita a instalação 

de iluminação pública na esquina das Ruas Colorado com Chicago, próximo ao 

nº524, no bairro do Jardim Rancho Alegre. 

 

INDICAÇÃO nº 6817 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita a implantação de 

uma lombada na rua Mundo, na altura do n.º120, no bairro Jardim Sílvio. 

 

INDICAÇÃO nº 6818 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita a instalação de 

placas de sinalização viária (Proibido Estacionar) em toda a extensão do lado direito 

da rua Mundo, no bairro Jardim Sílvio. 

 

INDICAÇÃO nº 6819 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita a 

revitalização completa ( plantio de grama, poda das árvores,) na praça Aurinete 

Maria de Souza localizada entre a rua Tocantins e a avenida Baptista Borba, no 

bairro Cidade São Pedro Gleba A. 



 

INDICAÇÃO nº 6820 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita a 

limpeza da calçada na avenida Baptista Borba, n°188, no bairro Cidade São Pedro 

Gleba A. 

 

INDICAÇÃO nº 6821 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita a pintura 

na praça Aurinete Maria de Souza localizada entre a rua Tocantins e a avenida 

Baptista Borba, no bairro Cidade São Pedro - Gleba A. 

 

INDICAÇÃO nº 6822 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita a pintura 

da lombada na rua Meteoro ,em frente ao nº 773, no bairro Chácara do Solar II 

(Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6823 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita a construção 

de uma lombada na Estrada Tenente Marques, na altura do nº 6.690, no Bairro 

Chácara Solar I - Fazendinha.  

 

INDICAÇÃO nº 6824 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita uma lixeira pública móvel na Rua da Tartaruga, na altura do n° 158, no 

Bairro Cidade São Pedro - Gleba B. 

 

INDICAÇÃO nº 6825 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita uma lixeira pública móvel na Rua João Sales, na altura do nº 63, no Bairro 

Cidade São Pedro - Gleba A.  

 

INDICAÇÃO nº 6826 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita uma lixeira pública móvel, na Rua dos Sabiás, na altura do nº 1.002, no 

Bairro Cidade São Pedro - Gleba A.  

 

INDICAÇÃO nº 6827 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita uma lixeira pública móvel, na Rua das Amoreiras, na altura do nº 240, no 

Bairro Cidade São Pedro - Gleba A.  

 



 

INDICAÇÃO nº 6828 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita a poda dos galhos das árvores, na Rua dos Sabiás, na altura do n° 759, no 

Bairro Cidade São Pedro - Gleba A. 

 

INDICAÇÃO nº 6829 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita a limpeza do bueiro na Rua dos Sabiás, na altura do n° 757, no Bairro 

Cidade São Pedro - Gleba A.  

 

INDICAÇÃO nº 6830 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita a pintura de lombada na Rua Tico-Tico, na altura do n° 146, no Bairro 

Cidade São Pedro - Gleba A.  

 

INDICAÇÃO nº 6831 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita uma lixeira pública móvel na Rua da Baleia, na altura do nº 850, no Bairro 

Cidade São Pedro - Gleba A.  

 

INDICAÇÃO nº 6832 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita uma lixeira pública móvel na Rua Tico-Tico, na altura do nº 137, no Bairro 

Cidade São Pedro - Gleba A.  

 

INDICAÇÃO nº 6833 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita uma placa de 

identificação de logradouro na confluência entre a Rua Rio de Janeiro e a Rua 

Gabriel Jorge Salomão, no Bairro Chácara do Solar I (Fazendinha).  

 

INDICAÇÃO nº 6834 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita a implantação de uma adutora de água na Rua Marli, no Bairro Jardim Diva. 

 

INDICAÇÃO nº 6835 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA - 

Solicita a retirada de entulhos na Rua Japão, próximo do nº 209, no Bairro Jardim 

São Luís. 

 

INDICAÇÃO nº 6836 - VEREADORA SABRINA COLELA - Solicita o reparo ou 

substituição das tubulações do sistema de abastecimento de água nas proximidade 

da Alameda Mantiqueira (Residencial 8), altura do nº 160, no Bairro Alphaville. 



 

INDICAÇÃO nº 6837 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a implantação de uma 

faixa de pedestre no início da Rua Onofre, próximo ao nº 51, no Bairro Vila Campos 

(Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6838 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita a 

substituição da placa de logradouro da rua Maria Fernanda no bairro Chácaras 

Maria Inês, com a avenida Moacir da Silveira, no bairro Jardim Isaura. 

 

INDICAÇÃO nº 6839 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita 

que seja realizado todas as pinturas e sinalização de solo como: faixa continua, faixa 

seccionada, faixa de pedestre, pintura de lombadas em toda a extensão da rua 

Maria Fernanda, no bairro Chácaras Maria Inês. 

 

INDICAÇÃO nº 6840 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita a 

pintura das guias em toda a extensão da rua Maria Fernanda no bairro Chácaras 

Maria Inês. 

 

INDICAÇÃO nº 6841 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita 

que seja implantado um redutor de velocidade na rua Maria Fernanda próximo ao 

nº93  no bairro Chácaras Maria Inês 

 

INDICAÇÃO nº 6842 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita 

uma lixeira pública móvel na rua Maria Fernanda, no bairro Chácaras Maria Inês. 

 

INDICAÇÃO nº 6843 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita o 

recapeamento asfáltico em toda a extensão da rua Maria Fernanda no bairro 

Chácaras Maria Inês.  

 

INDICAÇÃO nº 6844 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita a pintura 

da faixa de pedestre na avenida Fortunato Camargo nº 835, no bairro Cidade São 

Pedro - Gleba A. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6845 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza na 

sarjeta e calçada da rua Bento Crispim de Oliveira altura do nº764, no Bairro Cidade 

São Pedro - Gleba C. 

 

INDICAÇÃO nº 6846 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita a 

manutenção da grade na Avenida Fortunato Camargo nº 110, no bairro Cidade São 

Pedro - Gleba A. 

 

INDICAÇÃO nº 6847 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita a instalação de 

cobertura e colocação de assentos no ponto de ônibus na Rua Delta em frente ao n.º 

622, no bairro Parque Jaguari. 

 

INDICAÇÃO nº 6848 - VEREADORA SABRINA COLELA - Solicita a ampliação  do 

quadro de funcionários da equipe de jardinagem e paisagismo. 

 

INDICAÇÃO nº 6849 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a implantação de 

sinalização de mão única na rua das Pereiras, no bairro Parque Santana. 

 

INDICAÇÃO nº 6850 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita uma lixeira 

pública na rua Alpha próximo ao n.º 282, no bairro Parque Jaguari (Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6851 - VEREADORA SABRINA COLELA - Solicita que interceda 

junto à empresa Meta Flora melhorias nos serviços executados tais como: 

jardinagem, plantio de mudas, paisagismos, capinagem e outros serviços correlatos. 

 

INDICAÇÃO nº 6852 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a poda das árvores em 

toda extensão da rua das Pereiras, no bairro Parque Santana.   

 

INDICAÇÃO nº 6853 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita a manutenção 

asfáltica na Rua Meteoro n.º 470, no bairro Chácara do Solar II (Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6854 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita a retirada de 

entulhos na rua Delta próximo ao n.º 330 no bairro Parque Jaguari (Fazendinha). 

 



 

INDICAÇÃO nº 6855 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita a pintura da 

grade do Colégio Municipal Senador Teotônio Vilela, localizado na Rua Órbita nº 

954, no bairro Chácara do Solar II (Fazendinha).  

 

INDICAÇÃO nº 6856 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita a manutenção 

asfáltica na Rua Cometa, próximo ao nº 160, no bairro Chácara do Solar II 

(Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6857 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita  a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de pedestre, 

faixas de identificação de parada obrigatória (PARE), em toda extensão da Rua 

Mauro no bairro Vila Maclape. 

 

INDICAÇÃO nº 6858 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de pedestre, 

faixas de identificação de parada obrigatória ( PARE), em toda extensão da rua 

Padre Miguel Mauro, no bairro Centro. 

 

INDICAÇÃO nº 6859 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita a retirada de 

entulhos na rua Cometa, nº 160, no bairro Chácara do Solar II (Fazendinha).  

 

INDICAÇÃO nº 6860 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita a manutenção da 

grade do Colégio Municipal Senador Teotônio Vilela, na rua Órbita n.º 954 no bairro 

Chácara do Solar II (Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6861 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita  proteção para a 

tampa dos bueiros localizados na Av. Fortunato Camargo altura do nº2000 em frente 

ao Colégio Municipal Drº Paulo Octávio Botelho no Bairro Cidade São Pedro, Gleba-

A. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6862 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a troca da tampa do bueiro 

na Avenida Brasil, em frente ao n° 1.215, no bairro Jardim São Luís.  

 

INDICAÇÃO nº 6865 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada obrigatória ( PARE), em toda extensão da Rua Clementino 

Pedroso de Siqueira, no bairro Jardim Clementino (Fazendinha)  

 

INDICAÇÃO nº 6866 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita a implantação 

de um redutor de velocidade (lombada) na rua Marselha altura do n.º 544, no bairro 

Jardim Isaura.  

 

INDICAÇÃO nº 6867 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita  todas as 

pinturas e sinalizações de solo como: faixa contínua, faixa seccionada e faixa de 

pedestre, em toda a extensão da Rua Órbita, no bairro Chácara do Solar II 

(Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6868 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita a implantação 

de um redutor de velocidade na Rua Marselha, nº 551, no Bairro Jardim Isaura.  

 

INDICAÇÃO nº 6869 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita  a troca da tampa do bueiro 

e manutenção da calçada próximo ao bueiro na Alameda América próximo ao nº 990 

(Entrada Residencial Tamboré 11), no bairro Tamboré. 

 

INDICAÇÃO nº 6870 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita  brinquedos 

pedagógicos para o CCCA - Centro de Convivência da Criança e do Adolescente, 

localizado na Rua Professor Edgar de Moraes, n.º 908 no bairro Jardim Frediani. 

 

INDICAÇÃO nº 6871 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita  armários para 

a cozinha do CCCA - Centro de Convivência da Criança e do Adolescente, 

localizado na Rua Professor Edgar de Moraes, n.º 908 no bairro Jardim Frediani. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6872 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita a aquisição e a 

instalação de um toldo na frente e lateral direito do CCCA - Centro de Convivência 

da Criança e do Adolescente, localizado na rua Professor Edgar de Moraes, nº 908, 

no bairro Jardim Frediani. 

 

INDICAÇÃO nº 6873 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a limpeza em toda a 

extensão do córrego da Avenida Francisco Fernandes de Oliveira, altura do nº 159, 

no bairro Vila Anoral. 

 

INDICAÇÃO nº 6876 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada obrigatória (PARE), em toda extensão da Rua Eduardo 

Rodrigues de Paula Araújo no bairro Parque dos Monteiros I. 

 

INDICAÇÃO nº 6877 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita a manutenção 

e pintura no solo de identificação para "Pessoa com Deficiência",  localizada no 

início  faixa de pedestre, na Estrada Tenente Marques, nº4704 no Bairro Chácara 

Solar I (Fazendinha).  

 

INDICAÇÃO nº 6878 - VEREADOR JONATHAN GOMES - Solicita a ampliação do 

quadro de Psicólogos na (UBS) Unidade Básica de Saúde, na rua Oswaldo Goeldi, 

n.º434, no bairro Colinas da Anhanguera. 

 

INDICAÇÃO nº 6879 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - Solicita a 

remoção de uma árvore na rua John Graz, n.º 150, no bairro Colinas Anhanguera. 

 

INDICAÇÃO nº 6880 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita a manutenção 

da valeta na avenida Ignácio Fonseca altura do n.º 657, no bairro Cidade São Pedro 

- Gleba A.  

 



 

INDICAÇÃO nº 6881 - VEREADOR JONATHAN GOMES – Solicita que interceda 

junto à empresa SABESP S/A, visando incluir a rua Martins Rodrigues, no bairro 

Cristal Park, ao cronograma de instalação de rede de esgoto.  

 

INDICAÇÃO nº 6882 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a instalação de um cano 

de abastecimento na caixa d’água existente no Colégio Municipal Padre Gregor Karl 

Lutz, na rua Zacarias, nº 730, no bairro Cidade São Pedro. 

 

INDICAÇÃO nº 6883 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a construção de uma praça com brinquedos recreativos, aparelhos de 

ginastica, bancos e rampa de acessibilidade para deficientes físicos na Praça 

Santarém proximo ao n° 30 esquina com a Rua Alfeu de Oliveira no bairro Cidade 

São Pedro Gleba A. 

 

INDICAÇÃO nº 6884 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, em toda a extensão da Rua da Cachoeira, no bairro Rancho 

Tucsons. 

 

INDICAÇÃO nº 6885 - VEREADOR VAGUINHO - Solicita a diminuição do diâmetro 

da rotatória localizada no trevo Avenida Pérola Byington, no bairro Cidade Tamboré 

com  acesso ao bairro Colinas da Anhanguera, bem como a duplicação da faixa de 

rolamento no referido trecho. 

 

INDICAÇÃO nº 6886 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para, identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, na Avenida Charles Good Year, no bairro Cururuquara. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6887 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita o 

recapeamento asfáltico da rua Zoraide Batista de Paula, altura do n.º 23, no bairro 

Parque dos Monteiros I . 

 

INDICAÇÃO nº 6888 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, em toda a extensão da Rua Cisne, no bairro Rancho 

Tucsons. 

 

INDICAÇÃO nº 6889 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza e 

capinagem na rua dos Sabiás em frente ao n°569, no bairro Cidade São Pedro, 

Gleba-A.  

 

INDICAÇÃO nº 6890 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, em toda extensão da Estrada João Camargo Leite no bairro 

Cururuquara. 

 

INDICAÇÃO nº 6891 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada. em toda extensão da Praça Santarém no bairro Cidade de 

São Pedro - Gleba A.  

 

 

 

 

 



 

INDICAÇÃO nº 6892 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, em toda extensão da rua do Jacu no bairro Rancho 

Tucsons. 

 

INDICAÇÃO nº 6893 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, em toda extensão da rua Saracura no bairro Rancho 

Tucsons. 

 

INDICAÇÃO nº 6894 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, em toda extensão da rua Agenor Milanello no bairro 

Cururuquara. 

 

INDICAÇÃO nº 6895 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA – 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, em toda extensão da Estrada Municipal Roque Piccinini, no 

bairro Cururuquara. 

 

INDICAÇÃO nº 6896 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, em toda extensão da rua da Lagoa no bairro Cururuquara 

 



 

INDICAÇÃO nº 6897 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a revitalização da sinalização de solo, marcas e símbolos que indicam 

informações sobre a circulação de veículos e pedestres para , identificar obstáculos, 

orientar o tráfego, tais como faixa continua, pintura de lombadas, faixas de 

identificação de parada, em toda extensão da rua Araco no bairro Cururuquara. 

 

INDICAÇÃO nº 6898 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a capinagem em todo o 

bairro do Chácara Boa Vista.   

 

INDICAÇÃO nº 6899 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita a capinagem em todo o 

bairro do Quintas do Ingaí. 

 

INDICAÇÃO nº 6900 - VEREADOR JOÃO GALHARDI - Solicita a viabilidade de 

implantação de recursos de audiodescrição em equipamentos e ações culturais, 

educacionais e informativas promovidas pelo Município, visando à plena inclusão de 

pessoas com deficiência visual. 

 

INDICAÇÃO nº 6901 - VEREADOR JONATHAN GOMES - Solicita a limpeza de 

bueiro e melhorias no sistema de drenagem, na rua João Ramalho, n.º 220, no 

bairro Cristal Park. 

 

INDICAÇÃO nº 6902 - VEREADORA VICE-PRESIDENTE ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a pintura da sinalização de trânsito horizontal de "DÊ A PREFERÊNCIA", na 

rotatória localizada na Avenida Brasil, ao lado do Parque Municipal do Jardim São 

Luís, n.º 863, no bairro Jardim São Luís. 

 

INDICAÇÃO nº 6903 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita  a construção de calçada na Avenida Jaguari em frente ao n° 751 no bairro 

Cidade São Pedro - Gleba B. 

 

INDICAÇÃO nº 6904 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita a implantação de lixeiras comunitárias na rua Zacarias em frente ao n° 30 no 

bairro Cidade São Pedro - Gleba A. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6905 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza e 

capinagem na Rua Tocantins em frente n°490 no bairro Cidade São Pedro - Gleba 

A.  

 

INDICAÇÃO nº 6906 - VEREADOR LÍDER DO GOVERNO ADALTO PESSOA - 

Solicita  instalação de iluminação pública na Estrada dos Fidélis próximo ao n° 40, 

no bairro Cururuquara. 

 

INDICAÇÃO nº 6907 - VEREADORA VICE-PRESIDENTE ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a realização de audiências públicas semestrais destinadas a apresentar 

dados e informações sobre o atendimento prestado aos pacientes acometidos pelo 

Transtorno do Espectro Autista - TEA. 

 

INDICAÇÃO nº 6908 - VEREADOR TESOUREIRO JOSILDO RIBEIRO - Solicita a 

implantação de uma placa de sinalização (Rua Sem Saída), na Rua José Augustinho 

de Oliveira, no Bairro Residencial Santa Helena - Gleba II. 

 

INDICAÇÃO nº 6909 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita  a 

manutenção asfáltica na Rua Eduardo Rodrigues de Paula Araújo , altura do n.º 60 

no Bairro Parque dos Monteiros I. 

 

INDICAÇÃO nº 6910 - VEREADORA VICE-PRESIDENTE ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a instalação de cobertura e colocação de assentos no ponto de ônibus 

localizado na Estrada Municipal do Votuparim, na altura do n.º 440, no bairro 

Votuparim. 

 

INDICAÇÃO nº 6911 - VEREADORA VICE-PRESIDENTE ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a capinagem e limpeza da Praça Spitaletti, na esquina das Ruas Aquário e 

Capricórnio, no Bairro Parque Santana I. 

 

INDICAÇÃO nº 6912 - VEREADORA VICE-PRESIDENTE ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita poda, preservação, segurança e conservação das árvores localizadas em 

toda a extensão da Estrada Municipal Sítio do Moinho, no bairro Germano.  

 



 

INDICAÇÃO nº 6913 - VEREADORA VICE-PRESIDENTE ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a implantação de cobertura sobre a quadra de futebol society localizada na 

Rua Constantinopla, nas dependências do Complexo do Campo Municipal Elci 

Mendonça de Freitas, n.º 02, no bairro Jardim Isaura. 

 

INDICAÇÃO nº 6914 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO - Solicita o 

recapeamento asfáltico na rua Monsenhor Paulo Florêncio Camargo nº 390, no 

bairro Jardim das Avencas. 

 

INDICAÇÃO nº 6915 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza e 

capinagem  em toda extensão da rua Antônio Amaral, no bairro Cidade São Pedro 

(Gleba A). 

 

INDICAÇÃO nº 6916 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - Solicita a 

sinalização de vagas para pessoas com deficiência, na Rua Di Cavalcanti nº 57, no 

bairro Colinas da Anhanguera. 

 

INDICAÇÃO nº 6917 - VEREADOR JONATHAN GOMES - Solicita a manutenção 

asfáltica na rua Domingos Barbosa, altura do n.º367, no bairro Cristal Park. 

 

INDICAÇÃO nº 6918 - VEREADOR JONATHAN GOMES - Solicita a implantação 

de redutores de velocidade (lombadas) na rua Martins Rodrigues, altura dos n.ºs 88 

e 184, no bairro Cristal Park. 

 

INDICAÇÃO nº 6919 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza e 

capinagem na Av. Fortunato Camargo altura do n°763, no Bairro Cidade São Pedro 

(Gleba A).  

 

INDICAÇÃO nº 6920 - VEREADOR JONATHAN GOMES - Solicita  repintura da 

demarcação da faixa central em toda a extensão da Rua Martins Rodrigues, no 

bairro Cristal Park. 

 



 

INDICAÇÃO nº 6921 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza e 

capinagem na rua Zacarias altura do n.° 313 ao n.°201, no bairro Cidade São Pedro, 

Gleba - A. 

 

INDICAÇÃO nº 6922 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a limpeza e 

capinagem na Rua General Júlio de Miranda altura do n°368 ao n°620 no Bairro 

Cidade São Pedro (Gleba A). 

 

INDICAÇÃO nº 6923 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita  a limpeza e 

capinagem em toda extensão da rua Sagitário no Bairro Chácara Jaguari 

(Fazendinha). 

 

INDICAÇÃO nº 6924 - VEREADOR JONATHAN GOMES - Solicita a implantação 

de tachões refletivos ao longo de toda a extensão da rua Martins Rodrigues, no 

bairro Cristal Park. 

 

INDICAÇÃO nº 6925 - VEREADORA VICE-PRESIDENTE ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a substituição do alambrado e da rede de proteção fixada atrás das traves 

dos gols do Campo Municipal Elci Mendonça de Freitas, localizado na Rua 

Constantinopla, n.º 02,  no Bairro Jardim Isaura. 

 

INDICAÇÃO nº 6926 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita  a 

cobertura na arquibancada do Campo Municipal Cidade São Pedro, localizado na 

Rua Anhanguera, s/nº, no bairro Jardim Jurupari (Fazendinha) 

 

 

 



 

PAUTA DOS REQUERIMENTOS  

 17ª Sessão Ordinária de 03/06/2025 

 

REQUERIMENTO nº 707 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO GABRIEL OLIANI - 

Solicita à  empresa SABESP S/A a manutenção do vazamento de água na Rua do 

Rouxinol, altura do nº65, no bairro Cidade São Pedro – Gleba A. 

 

REQUERIMENTO nº 708 - VEREADORA JANETINHA FREITAS - Solicita à 

empresa DER (Departamento de Estradas de Rodagem) para a realização de um 

estudo técnico e operacional referente à circulação de romarias pela Estrada dos 

Romeiros. 

 

REQUERIMENTO nº 709 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - 

Solicita à empresa SABESP S/A, a manutenção do vazamento de água na rua Di 

Cavalcanti, nº 277, no bairro Colinas da Anhanguera. 

 

REQUERIMENTO nº 710 - VEREADOR RICARDO DO PARQUE COLINAS - 

Solicita à empresa SABESP S/A, a manutenção do vazamento de água na rua 

Henrique Bernardelli, nº 161, no bairro Colinas da Anhanguera.  

 

REQUERIMENTO nº 711 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita à empresa 

SABESP S/A, a manutenção do vazamento de água na Rua Henrique Bernardelli, nº 

176, no Bairro Colinas da Anhanguera.  

 

REQUERIMENTO nº 712 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita à empresa 

SABESP S/A, a manutenção do vazamento de água na Rua Lívio Levi, nº 54, no 

Bairro Colinas da Anhangüera. 

 

REQUERIMENTO nº 713 - VEREADOR ZAQUEU - Solicita à empresa VIVO S/A, 

que seja retirado o orelhão na Rua dos Bem-Te-Vis em frente ao nº 8, no bairro 

Chácara das Garças. 



 

REQUERIMENTO nº 714 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita à empresa 

SABESP S/A, a manutenção asfáltica, na Rua Turim, em frente do n.º 80 no Bairro 

Jardim Isaura. 

 

REQUERIMENTO nº 715 - VEREADOR PRESIDENTE HUGO SILVA - Solicita à 

empresa SABESP S/A a manutenção asfáltica na Avenida Baptista Borba n° 466, no 

Bairro Cidade São Pedro Gleba A. 

 

REQUERIMENTO nº 716 - VEREADORA SABRINA COLELA - Solicita  à empresa 

SABESP S/A,  melhoria no fornecimento de água em todas as residências do 

Residencial Alphaville Residencial 8, situado na Av. Altos de Alphaville, 961, bairro 

Alphaville.  

 

REQUERIMENTO nº 717 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita à empresa 

SABESP S/A  a manutenção do vazamento de água na rua Yolanda Mahalyi n.º396, 

no bairro Colinas da Anhanguera. 

 

REQUERIMENTO nº 718 - VEREADORA SABRINA COLELA - Solicita à empresa 

SABESP S/A, a implantação de uma Estação Elevatória de Água na Avenida Altos 

de Alphaville, altura do nº 961, no Bairro Alphaville. 

 

REQUERIMENTO nº 719 - VEREADORA JANETINHA FREITAS - Solicita à 

empresa SABESP S/A, a manutenção alfáltica na rua das Bananeiras, próximo aos 

n.ºs 363 e 901, no bairro do Parque Santana. 

 

REQUERIMENTO nº 720 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita  à 

empresa SABESP S/A, a manutenção do vazamento de água, na Rua Padre Luís 

Siqueira Castro, altura do n.º 300 no bairro Jardim Parnaíba.  

 

REQUERIMENTO nº 721 - VEREADORA FÁTIMA DO SOCIAL - Solicita à empresa 

SABESP S/A, a manutenção do vazamento de água, na rua Anhembi, altura do 

nº142, no bairro Centro. 

 



 

REQUERIMENTO nº 722 - VEREADOR JOÃO GALHARDI - Solicita ao 

Excelentíssimo Governador do Estado de São Paulo, Senhor Tarcísio Gomes de 

Freitas o envio da Unidade Móvel de Mamografia, conhecida como Carreta da 

Mamografia ao municipio. 

 

REQUERIMENTO nº 723 - VEREADOR LUCIANO ALMEIDA - Solicita à empresa 

SABESP S/A, a manutenção do vazamento de água na rua John Graz, nº 191, no 

bairro Colinas da Anhangüera. 

 

REQUERIMENTO nº 724 - VEREADORA JANETINHA FREITAS - Solicita à 

empresa SABESP S/A, a  manutenção asfáltica na rua Vila Nova, em frente ao nº 

18, no bairro Chácara Solar III. 

 

 

 



PAUTA DOS REQUERIMENTOS DE PESAR  

17ª Sessão Ordinária de 03/06/2025 

 

REQUERIMENTO DE PESAR nº 124 - VEREADOR  VAGUINHO  

Votos de profundo pesar em virtude do falecimento do  senhor GERCINO ARAÚJO, 

carinhosamente chamado de SORRISO, ocorrido no dia 28 de maio  de 2025. 

 

REQUERIMENTO DE PESAR nº 125 - VEREADOR  ZAQUEU  

Votos de profundo pesar em virtude do falecimento da Senhora BENEDITA LEITE 

DE ALMEIDA, ocorrido no dia 27 de maio de 2025.  

 

REQUERIMENTO DE PESAR nº 126 - VEREADOR  2º SECRETÁRIO KADÚ DA 

FARMÁCIA  

Votos de profundo pesar, em virtude do falecimento da Senhora ELIANA DA COSTA 

SANTOS, ocorrido no dia 31 de Maio de 2025. 

 



PAUTA DAS MOÇÕES  

17ª SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 03/06/2025 

 

MOÇÃO nº 79 - VEREADOR VAGUINHO  

Aplausos à atleta JULIANA CELIS DE OLIVEIRA e ao seu técnico EDVALDO 

GONÇALVES DE AGUIAR JÚNIOR  (PROFESSOR JUBILEU), pelos expressivos 

resultados obtidos no Campeonato Paulista Sub-18 de Atletismo, realizado em 17 de 

maio de 2025, ocasião em que Juliana sagrou- se Campeã na prova de Lançamento 

do Dardo Feminino, com a destacada marca de 33,30 metros. 

 

MOÇÃO nº 83 - VEREADORA LEO DA EDUCAÇÃO  

Aplausos ao enfermeiro padrão EMERSON DE OLIVEIRA pelo trabalho exemplar, 

pela dedicação e cuidado ao desempenhar as funções que realiza diariamente. 

 

MOÇÃO nº 85 - VEREADOR 2º SECRETÁRIO KADU DA FARMÁCIA  

Aplausos à POLICIA CIVIL DO ESTADO DE SÃO PAULO, que, por meio da 

Delegacia de Santana de Parnaíba, deflagrou no 21 de maio de 2025 uma 

megaoperação que resultou na apreensão de um laboratório de produção de drogas 

sintéticas. 

 

 



LEITURA DE PROJETOS RECEBIDOS DE VEREADORES  

17ª Sessão Ordinária de 03/06/2025 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 422/2025, DE 27/05/2025  

“Institui o Programa IPTU Verde Solar no Município de Santana de Parnaíba e dá 

outras providências.” 

AUTORIA: VEREADORA SABRINA COLELA 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 424/2025, DE 28/05/2025  

“Institui no Calendário Oficial de Eventos do Município de Santana de Parnaíba o 

mês de conscientização e popularização das artes marciais - "Dezembro Faixa 

Preta"  

AUTORIA: VEREADOR ZAQUEU 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 425/2025, DE 29/05/2025  

“Institui o ‘Programa de Politica Pública Municipal’ para o tratamento e prevenção da 

doença de Alzheimer e da outras providencias.” 

AUTORIA: VEREADORA JANETINHA FREITAS 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 427/2025, DE 30/05/2025  

“Institui medidas de incentivo à participação das mulheres na política e estabelece 

diretrizes para a promoção da igualdade de gênero nos espaços de poder e 

decisão.” 

AUTORIA: VEREADOR ZAQUEU 

 

REFERIDOS PROJETOS, SERÃO ENCAMINHADOS À PROCURADORIA 

JURÍDICA E ÀS COMISSÕES PERMANENTES DA CASA PARA EXARAREM 

SEUS PARECERES 



PROJETO DE LEI Nº 422/2025

Institui o Programa IPTU Verde Solar no Município de Santana de Parnaíba e dá outras
providências.

Sabrina Colela Prieto , Vereadora da
Câmara Municipal de Santana de Parnaíba,
Estado de São Paulo, no uso de suas
atribuições legais e em conformidade com o
disposto na Lei Orgânica do Município de
Santana de Parnaíba e no Regimento
Interno, submetem à apreciação do Colendo
Plenário o seguinte:

PROJETO DE LEI

Art. 1º Fica instituído o Programa IPTU Verde Solar, com o objetivo de incentivar a
utilização de sistemas de geração de energia solar fotovoltaica em imóveis localizados
no Município de Santana de Parnaíba.

Art. 2º O contribuinte que instalar sistema de energia solar fotovoltaica em imóvel
localizado no Município poderá solicitar desconto de até 20% (vinte por cento) no valor
do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) do exercício seguinte ao da instalação,
nos termos e condições desta Lei.

§1º O desconto de que trata o caput será concedido anualmente, mediante
requerimento do interessado, e terá validade de até 5 (cinco) anos consecutivos, desde
que comprovada a manutenção e funcionamento do sistema instalado.

§2º O Poder Executivo regulamentará os procedimentos para solicitação, análise e
concessão do benefício, inclusive os documentos exigidos, prazos e formas de
fiscalização.

Art. 3º Terão preferência no processo de concessão do benefício os imóveis cujos
sistemas fotovoltaicos tenham sido:
I – adquiridos de empresas legalmente sediadas no Município de Santana de Parnaíba;
II – instalados por empresas prestadoras de serviços também sediadas no Município.

§1º A comprovação da sede no município será feita mediante apresentação de CNPJ e
comprovante de inscrição municipal.
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§2º A concessão do benefício a imóveis que não atendam aos incisos I e II deste artigo
poderá ser limitada em percentual inferior a 20%, conforme regulamentação do Poder
Executivo.

Art. 4º O Poder Executivo poderá firmar convênios com instituições de ensino e
entidades representativas do setor de energia para promover capacitação de
profissionais locais, visando ampliar a mão de obra qualificada disponível no Município.

Art. 5º A presente Lei será regulamentada pelo Poder Executivo no prazo de 90
(noventa) dias a contar da data de sua publicação.

Art. 6º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, produzindo efeitos a partir do
exercício fiscal seguinte.

Plenário Antônio Branco, 27 de Maio de 2025.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

VEREADORA - REPUBLICANOS
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MENSAGEM AO PROJETO DE LEI Nº 422

A presente proposta legislativa institui o Programa IPTU Verde Solar, que visa
conceder benefício fiscal aos contribuintes que adotarem sistemas de geração de
energia solar fotovoltaica em seus imóveis, com a inovação de priorizar empresas
sediadas em Santana de Parnaíba tanto na aquisição dos equipamentos quanto na
prestação dos serviços de instalação e manutenção.

A proposição se fundamenta em três eixos principais: sustentabilidade ambiental,
fortalecimento da economia local e modernização da política tributária municipal.

Do ponto de vista ambiental, é inquestionável a urgência de políticas públicas voltadas
à transição energética. A energia solar é limpa, renovável e reduz a emissão de gases
de efeito estufa, alinhando-se aos compromissos do Brasil no Acordo de Paris e às
diretrizes da Agenda 2030 da ONU, especialmente os Objetivos de Desenvolvimento
Sustentável (ODS) 7, 11 e 13.

No campo econômico, o projeto é cuidadosamente desenhado para evitar prejuízo à
arrecadação municipal. A concessão do desconto no IPTU está condicionada à
movimentação econômica dentro do próprio município, com o estímulo à compra de
equipamentos e à contratação de mão de obra técnica de empresas locais. Essa
dinâmica impulsiona a arrecadação de ICMS, ISS e alvarás, promovendo um efeito
multiplicador positivo sobre a receita pública e incentivando a fixação de empresas do
setor de energia limpa em Santana de Parnaíba.

Sob a ótica social, o projeto estimula a capacitação de trabalhadores locais em
tecnologias sustentáveis, criando oportunidades de emprego qualificado para jovens,
técnicos e profissionais em transição de carreira. Essa qualificação pode ser promovida
em parceria com instituições de ensino técnico locais, ampliando o capital humano do
município e sua inserção na nova economia verde.

Trata-se, portanto, de uma política pública moderna, equilibrada, viável e inovadora,
que posiciona Santana de Parnaíba como referência nacional em políticas ambientais
integradas ao desenvolvimento econômico e social. Contamos com o apoio dos nobres
pares desta Casa Legislativa para a aprovação desta importante iniciativa.
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Plenário Antônio Branco, 27 de Maio de 2025.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

VEREADORA - REPUBLICANOS
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PROJETO DE LEI Nº 424/2025

Institui no Calendário Oficial de Eventos do Município de Santana de Parnaíba o mês
de conscientização e popularização das artes marciais - "Dezembro Faixa Preta" 

Isaquel Vitalino de Sousa , Vereador da
Câmara Municipal de Santana de Parnaíba,
Estado de São Paulo, no uso de suas
atribuições legais e em conformidade com o
disposto na Lei Orgânica do Município de
Santana de Parnaíba e no Regimento
Interno, submetem à apreciação do Colendo
Plenário o seguinte:

PROJETO DE LEI

Artigo 1º - Fica instituído no calendário Oficial de Eventos do Município de Santana de
Parnaíba, no mês de dezembro, o evento “Dezembro Faixa Preta” para a
conscientização e popularização das artes marciais.

Parágrafo único – A data comemorativa será celebrada anualmente, no mês de
dezembro.

Artigo 2º - São objetivos do mês Dezembro Faixa Preta: 

I – Promoção de palestras nas escolas, eventos e atividades educativas com foco nas
artes marciais; 

II – Veiculação de campanhas de mídias, colocando-se à disposição da população
informações em site, banners, folders e outros materiais ilustrativos e exemplificativos
sobre os benefícios relacionados as artes marciais.

Artigo 3º - As atividades descritas no art. 2º poderão ser realizadas, de forma
facultativa, pela sociedade civil, bem como pela iniciativa privada. 

Artigo 4º - O Poder Executivo regulamentará a presente lei no que lhe couber.

 Artigo 5º - Esta lei entra em vigor na data de sua publicação.
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Plenário Antônio Branco, 28 de Maio de 2025.

ZAQUEU
(Isaquel Vitalino de Sousa)

VEREADOR - PDT
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MENSAGEM AO PROJETO DE LEI Nº 424

O Dezembro Faixa Preta serve para fomentar o esporte e esse trabalho junto às
comunidades. As pessoas, às vezes, se confundem e acham que as artes marciais são
lutas, brigas, mas é disciplina. 

A arte marcial está presente em todos os cantos do planeta, quebrando barreiras e
paradigmas. Hoje, o futebol continua sendo o esporte mais praticado no mundo, porém,
inegavelmente, as artes marciais conquistaram um lugar cativo.

Falar de luta é retratar uma trilha de muito sacrifício e persistência. É abordar temas
como história e filosofia, afinal, cada modalidade está associada a um contexto bélico e
de resistência. Um dos maiores mitos, Bruce Lee, responsável pela criação de Jeet
Kune Do, explicou que “empenhar-se ativamente para alcançar determinado objetivo
dá à vida significado e substância. Quem quiser vencer, deve aprender a lutar,
preservar e sofrer”. Este é o principal dogma deixado pelas artes marciais: nos ensinar
a enfrentar as adversidades da vida com equilíbrio, técnica e senso de justiça

Com espírito de guerreiros, ajudaram a escrever os capítulos das artes marciais.
Encontraram desafios, contudo, pavimentaram a estrada para novas gerações. De
sistema de guerra a ferramenta educacional, as artes marciais passaram por muitas
transições até se consolidarem.

No Brasil, em especial, ficaram durante muitos associadas à violência, principalmente
com a popularização do Vale-Tudo na década de 90. Como o próprio nome evidencia,
valia tudo no ringue. Os lutadores de um estilo podiam enfrentar especialistas em
outros sistemas, praticamente sem regras. Conforme amadurecia, a luta adotou regras
rígidas e deu lugar ao que conhecemos hoje como MMA (Mixed Martial Arts), sucesso
de público com o UFC.

O estigma de violência só foi quebrado no início dos anos 2000, quando os cidadãos e,
sobretudo, os pais viram na arte marcial um meio de disciplina, valores morais e
filosóficos. Concomitantemente, as academias trabalharam melhor o viés, colocando o
professor ou mestre como transmissor de integridade.

É dever do educador ensinar a arte da luta e transmitir conceitos como respeito,

C
Â

M
A

R
A

 M
U

N
IC

IP
A

L 
D

E
 S

A
N

T
A

N
A

 D
E

 P
A

R
N

A
ÍB

A
 2

8-
M

A
I-

20
25

 1
6:

09
 I-

01
15

91



CÂMARA MUNICIPAL DE SANTANA DE PARNAÍBA 27-MAI-2025 09:55 I-011490
igualmente, espírito de equipe e justiça Assim como existem as modalidades que
focam mais na defesa pessoal e no condicionamento físico, mental e espiritual, há
também aquelas de caráter competitivo. A evolução filosófica do Judô e do Taekwondo,
por exemplo, transformaram-lhes em esportes olímpicos. 

No âmbito esportivo, essas correntes contribuíram para quebrar a hegemonia de
práticas consideradas tradicionais. As artes marciais mudaram o conceito de que os
mais fracos não têm vez. O que determina a vitória não é o porte físico, mas a técnica.
Culturalmente, são instrumentos de socialização, pois tiram crianças e jovens da
marginalidade e deixam-nas sonhar com um futuro melhor. 

As artes marciais, de um modo geral, preparam os jovens para uma convivência
equilibrada; estimulam o interesse pela competição sadia, colaboram para harmonia
entre mente e corpo, e destacam o autocontrole, autoconfiança e o bem estar. Não são
um arsenal de chutes, socos e demais golpes, mas fonte de saúde e qualidade de vida.

Por fim, este Projeto de Lei reflete o compromisso do município de Santana de
Parnaíba com a promoção do esporte.

Plenário Antônio Branco, 28 de Maio de 2025.

ZAQUEU
(Isaquel Vitalino de Sousa)

VEREADOR - PDT
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PROJETO DE LEI Nº 425/2025

Institui o “Programa de Politica Pública Municipal” para o tratamento e prevenção da
doença de Alzheimer e da outras providencias.

Jeanette Costa de Freitas , Vereadora da
Câmara Municipal de Santana de Parnaíba,
Estado de São Paulo, no uso de suas
atribuições legais e em conformidade com o
disposto na Lei Orgânica do Município de
Santana de Parnaíba e no Regimento
Interno, submetem à apreciação do Colendo
Plenário o seguinte:

PROJETO DE LEI

Artigo 1º. Fica instituído no Município de Santana de Parnaíba a politica pública para o
“Programa de Tratamento e Prevenção da doença de Alzheimer”.

Artigo 2º. Este programa tem a finalidade de:

I. desenvolver ações preventivas em relação ao Alzheimer;

II. atendimento especializado direcionado aos portadores da doença;

III. apoio e orientação aos familiares dos procedimentos para prevenir e tratar a
doença;

IV. mapeamento, pelo Município, das pessoas portadoras da doença de Alzheimer
objetivando a adequação das unidades de saúde para estes atendimentos;

§ único: O Poder Executivo poderá criar o "Centro de Referencia ao Tratamento e
Prevenção da doença de Alzheimer", com a formação de equipe médica composta de
clinico geral, psiquiatra, psicólogo, fisioterapeuta, neurologista e geriatra.

Artigo 3º. A politica pública que trata esta lei depreende:

I. exames para o diagnóstico precoce e o tratamento de Alzheimer realizados nas
unidades de saúde do Município;

II. capacitação dos profissionais da saúde nos fluxos e rotinas para melhor atender
estes pacientes;
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III. elaboração de sistema de informação e acompanhamento das pessoas que tenham
diagnostico da doença ou que apresentem seus sintomas, dando-lhes atendimento e
tratamento adequados;

IV. promoção de campanhas para esclarecimentos da população em geral, sobre todos
os aspectos da prevenção e tratamento do Alzheimer;

V. divulgação pelos meios de comunicação, informando sobre o encaminhamento e
tratamento nas unidades de saúde do Município;

VI. elaboração de folhetos e cartilha explicativas para o conhecimento e a
conscientização da população, sobre o Alzheimer.

§ único: As unidades de saúde do Município, no tratamento do Alzheimer, poderão ser
munidas de especialistas com aptidões para orientação e apoio das famílias destes
pacientes.

Artigo 4º. O Poder Executivo regulamentará esta lei, no que couber.

Artigo 5º. As despesas decorrentes da presente lei correão por conta da dotação
orçamentaria própria, suplementada, se necessário.

Artigo 6º. Esta lei entra em vigor na data da sua publicação.

Plenário Antônio Branco, 29 de Maio de 2025.

JANETINHA FREITAS
(Jeanette Costa de Freitas)

VEREADORA - PSDB
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MENSAGEM AO PROJETO DE LEI Nº 425

Este Projeto de Lei visa o desenvolvimento, pelo Município de Santana de Parnaíba, de
politica voltada especialmente a prevenção e o tratamento do Alzheimer, através de
ações criadas através das unidades de saúde.

Portanto, não se trata apenas da conscientização da doença de Alzheimer, mas sim, da
sua prevenção e tratamento, diferenciando, outrossim, da simplicidade que é dada na
sua divulgação.

Certo é que esta doença representa um dos principais tipos de demência, é grave e
não tem cura.

É degenerativa, progressiva, provocando atrofia do cérebro, deixando o portador da
enfermidade totalmente alienado e, deixando, as famílias sem saber como enfrentar o
problema. Este Projeto de Lei, então, pugna pelo esclarecimento, apoio e a orientação
dos familiares para o enfretamento da doença, de uma forma mais ponderada e real.

Outrossim, o inicio dos sintomas, como a perda da memoria, confusão mental, que são
características do próprio envelhecimento, causa demora no diagnostico e agrava as
consequências que a doença traz aos seus portadores.  

Vejam, Nobres Vereadores, a importância da prevenção e do tratamento do Alzheimer.

É uma doença que por sua gravidade, tem enorme impacto social com a perda da
memoria, atenção e orientação, causando prejuízos a vida laboral e social por não
haver mais o reconhecimento de cosias e pessoas, pela alienação total do portador
desta terrível doença.

A população do Município envelhece e precisa do Poder Publico para amenizar esta
condição e as doenças que atingem os mais idosos, por isto o Projeto de Lei busca
meios para a prevenção e tratamento precoce da doença.

Precisamos, nós vereadores, portanto, trabalharmos na prevenção da doença,
habilitando o serviço de saúde do Município para lidar com este tipo especial de
paciente.
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O serviço publico de saúde do Município precisa diagnosticar de onde estão os
portadores desta doença, para poder lidar com esta situação e dar dignidade a eles e
seus familiares.

E mais, para um eficaz tratamento terapêutico, a identificação de fatores de riscos e o
da doença em seu estagio inicial, bem como o encaminhamento rápido para o
atendimento especializado, são essenciais para o melhor resultado terapêutico dos
casos e Alzheimer.

Por estes motivos e pela gravidade da doença, pela necessidade de um atendimento
eficaz, rápido e seguro, que peço a colaboração dos nobres pares para o apoiamento
desta propositura.

Plenário Antônio Branco, 29 de Maio de 2025.

JANETINHA FREITAS
(Jeanette Costa de Freitas)

VEREADORA - PSDB
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PROJETO DE LEI Nº 426/2025

“Dispõe sobre medidas de proteção a passageiras no transporte por aplicativos”.

Josildo Ribeiro da Silva , Vereador da
Câmara Municipal de Santana de Parnaíba,
Estado de São Paulo, no uso de suas
atribuições legais e em conformidade com o
disposto na Lei Orgânica do Município de
Santana de Parnaíba e no Regimento
Interno, submetem à apreciação do Colendo
Plenário o seguinte:

PROJETO DE LEI

Art. 1º Esta Lei estabelece diretrizes para aumentar a segurança de passageiras
mulheres que utilizam serviços de transporte por aplicativos (como Uber, 99, inclusive
Uber Moto), por meio de ações de conscientização, exigência de treinamentos,
fiscalização e medidas adicionais de segurança.

Art. 2º Fica instituído o Programa Municipal de Proteção à Passageira (PMPP) com os
seguintes objetivos: 

I – Promover a conscientização sobre o assédio e a violência de gênero nos
transportes por aplicativo; 

II – Estabelecer protocolos de segurança específicos para motoristas que atendem
passageiras;

III – Criar campanhas educativas voltadas a motoristas e passageiras;

IV – Estimular parcerias com as plataformas de transporte para oferecer treinamentos
obrigatórios;

V – Estabelecer canais diretos para denúncias de assédio e má conduta, integrando
com a Guarda Municipal e órgãos de proteção à mulher.

Art. 3º As empresas de transporte por aplicativo que atuam no município deverão: 

I – Oferecer treinamentos periódicos aos motoristas, com foco em: 

a) prevenção e combate ao assédio;
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b) atendimento humanizado a vítimas;

c) condutas éticas no transporte de passageiras. 

II – Disponibilizar, dentro do próprio aplicativo, um botão de alerta específico para
situações de emergência ou comportamento inadequado;

III – Permitir que passageiras escolham, quando desejarem, serem atendidas apenas
por motoristas mulheres, se disponível; 

IV – Encaminhar relatórios trimestrais à Secretaria Municipal de Mobilidade e à
Secretaria de Políticas para Mulheres sobre as ações adotadas, número de incidentes
registrados e medidas tomadas. 

Art. 4º Fica proibida a circulação de motocicletas cadastradas em aplicativos de
transporte que utilizem descargas (escapamentos) adulteradas ou com emissão de
ruído excessivo, de acordo com os padrões definidos pelo CONTRAN e pela legislação
ambiental vigente. 

Art. 5º O Poder Executivo poderá firmar convênios com empresas, ONGs e órgãos
públicos para a realização das ações previstas nesta Lei.

Art. 6º As infrações às disposições desta Lei poderão resultar em sanções
administrativas, como advertência, multa e, em caso de reincidência, suspensão da
licença de operação da empresa no município. 

Art. 7º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Plenário Antônio Branco, 30 de Maio de 2025.

JOSILDO RIBEIRO
(Josildo Ribeiro da Silva)

TESOUREIRO
VEREADOR - MDB
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MENSAGEM AO PROJETO DE LEI Nº 426

O presente Projeto de Lei tem como objetivo estabelecer diretrizes para a proteção de
passageiras que utilizam serviços de transporte por aplicativos no Município de Barueri,
incluindo modalidades como carro e moto.

Diante do crescimento acelerado dessas plataformas e do aumento de relatos de
assédio e condutas inadequadas por parte de motoristas, torna-se necessária uma
regulamentação municipal que promova segurança e dignidade, especialmente para as
mulheres. 

A proposta prevê ações como campanhas educativas, treinamentos obrigatórios,
canais de denúncia, fiscalização rigorosa e a possibilidade de motoristas mulheres
atenderem exclusivamente passageiras, além da proibição de escapamentos
adulterados em motocicletas, em respeito à legislação ambiental e de trânsito.

Plenário Antônio Branco, 30 de Maio de 2025.

JOSILDO RIBEIRO
(Josildo Ribeiro da Silva)

TESOUREIRO
VEREADOR - MDB
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PROJETO DE LEI Nº 427/2025

Institui medidas de incentivo à participação das mulheres na política e estabelece
diretrizes para a promoção da igualdade de gênero nos espaços de poder e decisão.

Isaquel Vitalino de Sousa , Vereador da
Câmara Municipal de Santana de Parnaíba,
Estado de São Paulo, no uso de suas
atribuições legais e em conformidade com o
disposto na Lei Orgânica do Município de
Santana de Parnaíba e no Regimento
Interno, submetem à apreciação do Colendo
Plenário o seguinte:

PROJETO DE LEI

Art. 1º Esta Lei institui medidas de incentivo à participação das mulheres na política,
com o objetivo de promover a igualdade de gênero nos processos eleitorais e nos
espaços de representação política e governamental.

Art. 2º São objetivos desta Lei:

I – aumentar a representação feminina nos cargos eletivos e de liderança partidária;
II – fomentar a capacitação política de mulheres;
III – combater a desigualdade de gênero nos processos eleitorais e partidários;
IV – promover campanhas educativas sobre a importância da participação feminina na
política.

Art. 3º Fica instituído o Programa de Formação Política para Mulheres, com as
seguintes ações:

I – cursos de capacitação em liderança, legislação, orçamento público e funcionamento
do sistema político;
II – parcerias com universidades, organizações da sociedade civil e escolas
legislativas;
III – concessão de bolsas de estudo ou auxílio financeiro para participação em cursos
ou eventos relacionados à política;
IV – criação de campanhas educativas nas mídias públicas e privadas.

Art. 4ºOs partidos políticos que promoverem a equidade de gênero em suas estruturas
internas e candidaturas receberão incentivos, tais como:
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I – bonificação proporcional nos fundos partidário e eleitoral, conforme percentual de
candidatas eleitas;
II – prioridade na celebração de convênios com instituições públicas para formação
política;
III – certificação pública de “Partido Comprometido com a Igualdade de Gênero”.

Art. 5ºO Poder Executivo regulamentará esta Lei no prazo de 90 (noventa) dias a
contar da data de sua publicação, definindo critérios, metas e mecanismos de
acompanhamento.

Art. 6ºAs despesas decorrentes da execução desta Lei correrão por conta das
dotações orçamentárias próprias, podendo ser suplementadas conforme necessidade.

Art. 7ºEsta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Plenário Antônio Branco, 30 de Maio de 2025.

ZAQUEU
(Isaquel Vitalino de Sousa)

VEREADOR - PDT
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MENSAGEM AO PROJETO DE LEI Nº 427

Apresentamos o presente Projeto de Lei com o objetivo de instituir medidas concretas
de incentivo à participação das mulheres na política brasileira, promovendo a igualdade
de gênero e fortalecendo a democracia representativa.

Apesar dos avanços legislativos e constitucionais no campo dos direitos das mulheres,
a presença feminina nos espaços de poder ainda é significativamente inferior à
masculina. Dados recentes revelam que as mulheres representam mais de 50% do
eleitorado nacional, porém ocupam menos de 20% dos cargos eletivos em todas as
esferas de governo. Essa sub-representação evidencia a necessidade de ações
afirmativas e políticas públicas voltadas à correção desse desequilíbrio histórico e
estrutural.

Este projeto propõe a criação de um programa de formação política para mulheres,
incentivo financeiro para partidos que promovam candidaturas femininas com
equidade, além de campanhas educativas e ações de combate à desigualdade de
gênero na política. Trata-se de um conjunto de medidas que visa não apenas garantir o
acesso das mulheres às candidaturas, mas também prepará-las para o exercício pleno
da função pública, com competência, legitimidade e representatividade.

A democracia só é plena quando todos os segmentos da sociedade têm voz ativa e
condições equitativas de participação. Ao fortalecer a presença das mulheres na
política, fortalecemos também a diversidade de ideias, o equilíbrio nas decisões e o
compromisso com uma sociedade mais justa, plural e inclusiva.

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação desta
importante iniciativa, pois lugar e mulher é onde ela quiser .
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PROJETO DE LEI Nº 428/2025

Institui no Município o Programa “Moeda Verde – Recicle e Ganhe”, que visa incentivar
a reciclagem por meio da troca de materiais recicláveis por moeda social, em parceria
com o comércio local, e dá outras providências. 

Isaquel Vitalino de Sousa , Vereador da
Câmara Municipal de Santana de Parnaíba,
Estado de São Paulo, no uso de suas
atribuições legais e em conformidade com o
disposto na Lei Orgânica do Município de
Santana de Parnaíba e no Regimento
Interno, submetem à apreciação do Colendo
Plenário o seguinte:

PROJETO DE LEI

Art. 1º Fica instituído, no âmbito do Município de Santana de Parnaíba, o Programa
“Moeda Verde – Recicle e Ganhe”, com o objetivo de estimular a coleta seletiva e a
reciclagem de resíduos sólidos, mediante a troca de materiais recicláveis por uma
moeda social, denominada Moeda Verde, a ser utilizada no comércio local
credenciado. 

Art. 2º O programa será desenvolvido em parceria com o comércio do município e
consistirá na entrega voluntária de resíduos recicláveis por parte da população em
pontos de arrecadação , recebendo em contrapartida a Moeda Verde, proporcional à
quantidade e tipo de material entregue. 

Art. 3º A Moeda Verde poderá ser trocada por produtos e/ou serviços em
estabelecimentos comerciais locais previamente cadastrados junto à Prefeitura. 

§ 1º O valor da moeda e a tabela de equivalência entre os materiais recicláveis e a
Moeda Verde serão definidos por regulamento específico.

§ 2º Os estabelecimentos comerciais participantes receberão incentivos do Município,
que poderão incluir:

 I – descontos em tributos municipais; 

II – publicidade gratuita em canais institucionais; 

III – certificações de responsabilidade socioambiental.
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Art. 4º Os resíduos recicláveis aceitos no programa serão previamente definidos e
divulgados pela Secretaria Municipal de Meio Ambiente, podendo incluir, entre outros:

 I – papel e papelão;

II – plástico; 

III – vidro;

IV – alumínio e outros metais; 

V – óleo de cozinha usado. 

Art. 5º A gestão do programa ficará a cargo da Secretaria Municipal de Meio Ambiente,
que poderá firmar parcerias com cooperativas de catadores, ONGs, escolas,
associações de bairro, entre outros, para sua execução. 

Art. 6º As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão por conta de dotações
orçamentárias próprias, suplementadas se necessário.

Art. 7º O Poder Executivo regulamentará esta Lei no prazo de até 90 (noventa) dias a
contar de sua publicação. 

Art. 8º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação
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MENSAGEM AO PROJETO DE LEI Nº 428

Vivemos em uma era em que os desafios ambientais exigem ações concretas,
inovadoras e eficazes. O acúmulo de resíduos sólidos é um dos principais problemas
enfrentados pelos municípios brasileiros, com graves consequências para a saúde
pública, o meio ambiente e a qualidade de vida da população. É nesse cenário que
propomos a criação da Moeda Verde – Recicle e Ganhe, um programa que alia
educação ambiental, inclusão social, desenvolvimento econômico local e
sustentabilidade.

A proposta é simples, mas poderosa: incentivar a população a separar e entregar seus
materiais recicláveis em troca de uma moeda social, que poderá ser utilizada como
crédito para aquisição de produtos e serviços no comércio local credenciado. Dessa
forma, o lixo deixa de ser um problema e passa a ser uma solução econômica e
ambiental.

A Moeda Verde atuará como um elo entre três pilares fundamentais:

I - A população, que ganha ao reciclar; 

II- O meio ambiente, que agradece pela redução de resíduos descartados de forma
irregular;

III -O comércio local, que se fortalece com o aumento da circulação de clientes e a
valorização da economia solidária. 

Além disso, o projeto é uma ferramenta educativa poderosa. Estimula o engajamento
da comunidade, especialmente de crianças e jovens, ao criar uma cultura de
responsabilidade ambiental com recompensas imediatas e tangíveis. 

Ao premiar boas práticas, a Moeda Verde valoriza atitudes conscientes e solidárias,
promovendo dignidade, cidadania e pertencimento. Em vez de punições, oferecemos
estímulos. Em vez de descaso, cultivamos cooperação. Em vez de desperdício,
fomentamos oportunidades. 

É importante destacar ainda que essa iniciativa fortalece as diretrizes da Política
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CÂMARA MUNICIPAL DE SANTANA DE PARNAÍBA 30-MAI-2025 14:44 I-011758
Nacional de Resíduos Sólidos (Lei nº 12.305/2010), contribuindo para a meta de
redução do volume de resíduos encaminhados aos aterros sanitários, além de apoiar
cooperativas de catadores e ampliar a coleta seletiva de forma sustentável e
participativa. 

Por tudo isso, solicitamos o apoio dos nobres colegas vereadores e da sociedade civil
para a aprovação desta lei. A Moeda Verde é mais que um incentivo à reciclagem: é
um símbolo de transformação social, um passo firme rumo a uma cidade mais limpa,
mais justa, mais consciente.

Vamos transformar lixo em valor, descarte em cuidado, e passividade em ação. O
futuro agradece — e começa agora. 
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